
Ata n.º 20

Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, pelas dezanove
horas, na sede da Junta da Freguesia de Rubiães, do Concelho de Paredes de Coura, realizou-se
a Sessão Ordinária relativa ao mês de dezembro de 2021, deste órgão deliberativo da freguesia
de Rubiães e com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------

● Período antes da ordem do dia: —-------------------------------------------------------------------
1. Leitura da Ata da Sessão Anterior; ---------------------------------------------------------------
2. Audiência ao Público; ------------------------------------------------------------------------------
3. Tratamento de assuntos gerais para a Freguesia. ------------------------------------------------

● Ordem do Dia: -------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Apreciação da informação do Presidente da Junta acerca da atividade da
Freguesia, bem como da sua situação financeira; ----------------------------------------------------
Ponto 2: Apreciação e votação do orçamento e plano de atividades para o ano 2022;---------
Ponto 3: Outros assuntos de interesse; ---------------------------------------------------------------
Ponto 4: Intervenção do Público. ----------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Aberta a sessão foi feita a chamada, tendo-se verificado a ausência do elemento Caetano Filipe
dos Santos Ferreira, que não justificou a sua ausência. -------------------------------------------------

Após a leitura e apreciação da ata da sessão anterior, passou-se de imediato a palavra ao
Presidente da Junta David Jorge Saraiva para prestar informações sobre o ponto um (1).----------

No ponto 1 da ordem do dia, o Sr. Presidente da Junta começou por informar a situação
financeira da Junta de Freguesia, esta encontra-se com um saldo de 49 057.52€ (quarenta e
nove mil e cinquenta e sete euros e cinquenta e dois cêntimos), os compartes com 45 125.59€
(quarenta e cinco mil cento e vinte e cinco euros e cinquenta e nove cêntimos) e do Albergue
com 5 065.23€ (cinco mil e sessenta e cinco euros e vinte e três cêntimos), num total de 99
246.34€ (noventa e nove mil duzentos e quarenta e seis euros e trinta e quatro cêntimos).---------

O Sr. Presidente da Junta informou que foi chamado a depôr sobre a queimada ocorrida no
Crasto e o assalto ao armazém da Junta de Freguesia.---------------------------------------------------

Informou também que vão ser colocados postes de proteção e sinalética na freguesia e que teve
que recorrer a uma empresa de serviços de limpeza e jardinagem para manutenção de alguns
espaços da freguesia.------------------------------------------------------------------------------------------

Relativamente às obras planeadas, o saneamento no lugar do Crasto e a construção da ETAR,
vai terminar dentro de três meses. A empresa tinha solicitado à Junta de Freguesia o salão
debaixo do palco, por um período aproximado de 6 meses, para instalar os seus escritórios,
sendo que essa cedência terminou em Novembro. -------------------------------------------------------

Foi aceite a proposta de resinagem dos baldios de Rubiães, por parte da empresa E.F.I.
Comercial —---------------------------------------------------------------------------------------------------

Para o ano 2022 a Câmara Municipal irá levar a cabo a requalificação da Travessa da Pedrosa,
Travessa do Outeiro e a ligação de Antas a S. Martinho de Coura. ------------------------------------



A Junta de Freguesia informou que a Câmara Municipal irá requalificar também o Caminho e
Largo do Casco, Caminho do Covelo, Travessa de Arrieiro, Caminho do Rego Largo e Caminho
da Cachada.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

O orçamento e o plano de atividades para o ano 2022 foi discutido e aprovado por unanimidade.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não havendo outros assuntos de interesse nem intervenção do público, encerrou-se a sessão
sendo lavrada a seguinte ata, que depois de lida vai ser assinada pelos presentes em sinal de
conformidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente: ________________________________________________________________

1º Secretário:_______________________________________________________________

2º Secretário:_______________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________


